「あおもり縄文パーク」を含む応募作品一覧

愛称	愛称の説明や込められた思い
AOMORI縄文∞パーク	8を横にして∞
AOMORI土器ドキ縄文パーク	自身が歴史が好きで特に縄文時代の施設はドキドキするから
AOMORI縄文パーク	観光客でもわかりやすいなまえにして書きました
JOMON AOMORI 8 PARK	青森県内にある縄文8遺跡の情報発信拠点として県内外の縄文ファンが集い遺跡を巡るスタートの場を
	イメージしました。
JOMONどきドキ青森ふれあいパーク	縄模様が特徴的な縄文土器を連想し、縄文時代にタイムスリップしたかのように世界観に没入できるよ
	うな、五感を刺激されてドキドキ気持ちが高まるような空間だったら楽しいと想像して考えました。
あおもり 縄文ぱーく	青森県内8つの縄文遺跡に関する情報を一体的に発信する施設の意で、名付けました。
あおもり 縄文パーク	青森県内8つの縄文遺跡に関する情報を一体的に発信する施設の意で、名付けました。
あおもり縄文ゲートウェイパーク	
あおもりじょうもん駅ぱーく	ひらがなを多用し、親しみがわくようにし、場所の特徴がわかるような名前にした。
あおもり広場 ジョウモン・ぱーく	楽しそうだし、体験みたいな感じがするから
あおもり縄文East park	海外の方にも読みやすいように、英語も混ぜました。ストレートな表現にし、分かりやすい名前が覚え
	られやすいかと思い考えました。
あおもり縄文ドキ☆パーク	室内の雰囲気がかわいらしい感じだったので、可愛い感じにしたいと思い、☆をいれ、縄文らしさを入
	れるために、縄文土器を加え、このような愛称にしました。
なむもり舞立パーク AID	青森のA。縄文のJ。パークのP。JPはジャパンでもあり、日本のルーツの1つである青森の縄文遺跡群
あおもり縄文パーク AJP	を総合的に表現。
あおもり縄文パーク じょうもんだじょー	あおもりと縄文の魅力を可愛さで包込めたと思う
+ +> 1 1 4 H - + 1 1 2	縄文、じょうもん、と言っているうちに、じょじょもん!という言葉が出てきました。誰でも呼びやす
あおもり縄文ぱーく じょじょもん	くて、親しみやすいと思いました。
あおもり縄文パーク どってん!	びっくりの方言、どってんを使い、来て見て皆が縄文の事を知りびっくりするような光景が浮かんだの
	でこちらの名前にしました。
あおもり縄文パーク わらはランド	津軽弁の子供達=わらはんどとランドを合わせた造語にして、未来ある世界中の子供達とその家族に理
	解を深めてもらい青森県の縄文遺跡からさらに青森県に興味をもってもらいたい

	「土器」と心の「ドキドキ」を掛け合わせました。初めて縄文に触れる方や海外の方にも、わくわくド
あおもり縄文土器ドキ!パーク	キドキさせるイメージで考えました。パークと付けることで、ふらっと寄れる公園のような親しみやす
	さを持たせています。
	1万4000年間も武器など持たずに平和を貫けた世界的にも例がない奇跡の時代。みんながまたそこに
あおもり縄文平和パーク エキナカ縄文館 まほろパークあおもり	行って昔の人たちの思いを感じて平和をまた続けていけますように。
	新しい拠点施設は駅ナカにできて、これまでよりも多くの人が気軽に縄文文化にふれることができるよ
	うになると思います。北のまほろばと称された青森一帯を含む縄文文化を遊ぶように学ぶことができ、
	ゆったりと感じることができる公園のような場所になればと思いました。
こいへ!青い森縄文パーク	みんながたくさん集まる場所になってほしいという思いを込めて津軽弁の「こいへ!」を使いました。
じょうもんぱ~く あおもり	小さい子にも親しみやすく、一目見て縄文らしさを感じるから
じょーもんパーク青森	遺跡がいっぱいの公園に見立て。
じょーもんパーク青森	たくさんある遺跡群を公園に見立てアピール
じょじょもんパークAomori	小さい子から大人まで楽しく縄文時代を感じることの出来る施設だと思うので、楽しいそうな響の
La Ca GAN — 9 AOIIIOII	『じょじょもん』としました。
ドキドキ青森じょーもんPark	みんながおどろいたりドキドキするような楽しい所になってほしいという思いで考えました
	施設中央の目を引く円形の展示と、青森の縄文遺跡の代表格といえる三内丸山遺跡の丸を取って「ま
	るっと!」という勢いのあるフレーズを使用してみました。あとは、分かりやすさとこどもたちへの親
まるっと!あおもりじょうもんパーク	しみやすさを考えシンプルにひらがなで「あおもりじょうもんパーク」とさせて頂きました。体験や展
	示を通じて、青森県には歴史を感じられる貴重な遺跡がこんなにもあるんだなということを誇りに思っ
	て欲しいです。
	子供から大人まで学んだり、遊んだり出来る施設なので、「みんな」と付けました。そして青森らしさ
みんなのあおもり縄文ぱーく 	を出すために「あおもり」と付けたり、縄文らしさが出る「縄文ぱーく」と付けました。
みんなの青森縄文パーク	みんなにこの場所や、縄文遺跡に親しみをもってほしいから。
	デジタル化の世の中に翻弄されている昨今、モノがない時代を振り返って体験する事で、環境や暮らし
時代型スポット・あおもり縄文パーク 	方を見直すヒントにして楽しんで行っていただきたい思いからひらめきました。
	外国の方もわかりやすいように縄文広場はローマ字で、青森らしさとしては青森の爽やかなイメージと
青い森 JOMON PARK	しての青い森としました。
青い森∞縄文パーク	青森県内の8つの縄文遺跡が無限の可能性を秘めている思いを込めて。8を横に倒して無限に。

青い森インフォメーションパークじょももん	情報拠点施設ということを強く印象づけたくてインフォメーションパークにしました。幅広い年代で愛
	されるようになるべくわかりやすく楽しい印象を、持ってもらいたいという思いを込めました
青い森ジョーモンパーク	パークという言葉を入れることで、若者や小さい子どもも行きやすくなると思ったのでこの名前にしま
	した。
青い森わくわく縄文パーク	絶対楽しそうだしワクワクするから
	豊かな暮らしが当たり前の時代になり、私達が知らない時代をあらゆる角度で体験出来る事から、1人
青森ジオパーク・縄文館	でも多くの方々に観光していただき体験していただき、青森を好きになるきっかけにして頂きたい思い
	からつけさせて頂きました。
青森じょうもんパーク	青森県内8つの縄文遺跡に関する情報を一体的に発信する施設の意で、名付けました。
	「青森」と縄文遺跡群の「じょうもん」と公園を意味するパークの「ぱーく」をつなぎ名付けました。
青森じょうもんぱーく	公園のように多くの人が訪れ、縄文遺跡群に触れ、楽しみ、愛される公園のような情報発信の場となる
	よう願いを込めました。
青森ディスカバリーパーク 縄文の家	施設での体験を通して新たな発見、学びを得ることができるように英単語のdiscovaryを入れました。
	家とすることで親しみやすさを表しました。また、縄文時代は、集落で協力し共同生活を送っていたと
	聞いています。助け合いの社会の温かみと、縄文時代の生活の様子を感じてもらえたら嬉しいです。
青森駅ナカ じょーもんパーク	青森駅の中にあることを強調したくてこの名前にしました。
青森県の縄文パーク じょうもんもん	みんなに愛されるように公園(パーク)とつけて、もんを2回いれて可愛くしました。
青森縄文PARK伝設	来てくれた人が、この施設を好きになって、他のみんなにも広めたくなるような施設になってほしいの
	で考えました。
青森縄文パーク	町の公園のように、みんなが集まるしせつになるようにと言う、きたいをこめて名まえをつけました。
	同の五風のように、めんなが来よるしせうになるようにと言う、さんいをこので有よんをうりよした。
青森縄文パーク	分かりやすくシンプルに作りました
青森縄文パーク	パークを付けると楽しさが湧くから。
青森縄文パーク ジョモアス!	青森の縄文時代から明日という未来へと繋がっていく遺跡の数々を伝え、その歴史を繋いで行くのはこ
	の施設を訪れるみんなであるということ。英語のJoin us!一緒に参加しよう!という意味もこめて。海
	外の方にも親しみやすくわかりやすい発音、名前で、みんなで体験し共感し楽しめる場になるよう願い
	を込めて。
	1

	県内外のみんなが、青森の縄文遺跡にもっと興味を持ってもらいたいです。たくさん想像して、昔はた
青森縄文ふれあいパーク	くさん人が集まっていたまちだったこととか、今まで興味が無かった人にも、青森の縄文を感じて欲し
	いです!!。
青森縄文時代PARKJOmonJO	国内外の誰もがわかりやすい名前が良いと思った。横棒は縄をイメージしている。JOだけ大きくしたの
	はそのうち、JOJOと略して言う様になると思って。JOmonJOは、縄文情(報)と縄文(場)所の意味を持
	つ。
縄文Park青森「JOMOPA(ジョモパ)」	募集のチラシを拝見して、イメージしたことが「Park」という言葉でした。この縄文Parkに人々が集
	い、縄文に関する事柄を研鑽し合う場所となればいい…。そんな想いを込めて付けました。
縄文パーク青い森	県民のみならず、駅ビル内ということで県外のみなさんもいらっしゃる・・ということから、楽しい公
	園に集うような様子が思い浮かびました。そして心地よい空気を感じられるように、青い森という言葉
	を入れました。
	子供達の体験コーナーもあるとのことで、子供にも覚えやすいのか、自分の子供達と相談しながら考え
縄文土器ドキパーク	ました。縄文人が作り出したとされるオノマトペ、「ドキドキ」を取り入れて土器とかけました。略称
	で呼ぶ時には、「ドキパ」だと呼びやすいかなと考えこの愛称にしました。
縄文土器ドキパーク	縄文土器とドキドキをかけて縄文土器ドキにしました
融合施設 青森×縄文パーク	青森と言ったら縄文パークに行きたくなるような意味合いを込めて、青森と縄文を融合させてみまし
	た。